

Sottisen - Fortsetzungsroman - 4

Was ging voran?

Es ging in seinem Leben eigentlich immer voran. Wie im Fußball spielte Rüdi permanent den Ball nach vorne, flankte, stürmte, Los Angeles, Nürnberg, Canberra, Jerusalem, Freiburg, München, Leipzig und Berlin waren seine Lebensstationen gewesen.

Kaum einer stand bei ihm hinten in der Abwehr, alle wollten Tore schießen. Aber in den 20ern seines Lebens war ihm die Abwehr auch nicht wichtig. Hauptsache der Ball rollte.

Nach dem Blitzschlag mit Tornado standen auf Rüdies Spielfeld auf einmal alle nur noch in der Abwehr. Nah am Sechzehner wartete die Mannschaft jeden Tag auf den Abend und aus dem Credo: "Nach vorne" war: "Irgendwie überstehen" geworden.

© he Lori / helori.de

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)